

Wiesbaden, 02.03.2023

Informationen zum Aufhängen der Abi-Plakate 2023

Liebe Eltern,

auch in diesem Jahr besteht in guter alter Tradition die Möglichkeit, dass pro Abiturient/in **ein Abi-Plakat** aufgehängt werden kann. Bitte beachten Sie dazu folgende Vorgaben:

1. Die Plakate dürfen nach den Osterferien ab **Montag, 24.04.2022**, aufgehängt werden.
2. Sie können eigenständig am **Schulzaun** oder im **Innenhof** Ihr Plakat aufhängen. Auf der linken und rechten Seite des Haupteinganges (Lehrerparkplatz) und im Innenhof werden zusätzlich **Schnüre** angebracht, an denen ebenfalls Plakate aufgehängt werden können.
3. Das Aufhängen eines Plakats darf **zu keinen Beschädigungen am Schulgebäude** führen, z.B. indem es an die Außen- oder Innenwand genagelt wird.
4. Wir behalten uns vor, ein Plakat wieder abzuhängen, wenn Inhalte und/oder Darstellungen unangemessen sind.
5. Wählen Sie Ihre Plakatgröße so, dass möglichst viele Plakate gleichzeitig aufgehängt werden können (Richtgröße: max. 150x125 cm)
6. Sollte ein Plakat abfallen, so liegt es nicht in der Verantwortung der Schule, dieses wieder aufzuhängen.
7. Die schriftlichen Abiturprüfungen enden bei uns am 11.05.2023. Bitte sorgen Sie dafür, dass Ihr Plakat **bis Mittwoch, 17.05.2023 (vor dem Feiertag Christi Himmelfahrt)** wieder abgeholt wird. Danach werden sie von Herrn Rienecker entsorgt.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Rainer Guss, OStD
Schulleiter

